

**ACADÉMIE ROYALE DE BILLARD
DE VERSAILLES**

1, rue Montbauron 78000 Versailles

**Venez rejoindre notre école de billard
Loisirs - Compétitions - Initiations**PORTES OUVERTES :
mercredi 8/09 de 18h à 20h et samedi 11/09 de
14h à 17hRenseignements :
06 07 76 21 68 - 06 33 97 30 50 - 06 07 05 46 04
<http://www.arbversailles.fr>**Protocole sanitaire :
les élèves ont pris le pli**

En plus de la lecture et de l'écriture, les élèves versaillais ont aussi appris à vivre avec le protocole sanitaire à l'école ces deux dernières années. C'est l'avis de plusieurs institutrices versaillaises. « Maintenant on a pris l'habitude », témoigne Aurélie Mathé, institutrice à l'école Vauban avec une classe de moyens-grands. Le protocole sanitaire est le même qu'en juin : « Lavage des mains lors du passage aux toilettes. On évite de croiser d'autres classes d'élèves dans les couloirs et à la récréation chaque classe sort séparément. Cela fonctionne bien », affirme Aurélie Mathé. Sylvie Aubry, institutrice en classe de CE2 à l'école Carnot partage cet avis : « Les élèves ont complètement intégré le protocole sanitaire. Ils ont

une capacité d'adaptation qui est assez incroyable. » Depuis la rentrée, le protocole sanitaire s'est allégé pour les enfants. Le masque n'est plus obligatoire en extérieur. Catherine Pouliquen institutrice au CP espère que le port du masque en classe sera bientôt de l'histoire ancienne : « Pour l'apprentissage de la lecture, ce n'est pas ce qu'on souhaite. On préfère voir le visage des enfants. »

Benjamin Aguillon



Les écoliers ont intégré les codes du protocole sanitaire.

**La tournée des classes
de François de Mazières**

Le maire de Versailles, François de Mazières a visité vendredi quatre écoles de la ville. La nouvelle école Jacqueline Fleury-Marié a connu sa première rentrée des classes.

On entendait encore des pleurs d'enfants ce vendredi matin devant les grilles de l'école maternelle Vauban. Le lendemain de la rentrée donnait lieu à des séparations difficiles dans les bras des papas et mamans au moment d'entrer en classe. Quelques minutes avant la sonnerie, François de Mazières arrivait à l'heure pour sa traditionnelle visite des écoles versaillaises. L'élue était accompagnée de son adjointe à l'éducation, Claire Chagnaud-Forain, de Luc Pham, le directeur académique des services de l'Éducation nationale et d'Eugénie Sevely, inspectrice de la circonscription de Versailles. Quatre écoles, dont l'école privée Saint Symphorien, ont fait l'objet d'une visite de la part de ce petit groupe. Après une visite de l'école maternelle Vauban et de son potager, une scène cocasse a eu lieu dans une classe de CP de l'école élémentaire Lully-Vauban : Luc Pham a pris la parole et demandé aux écoliers : « Savez-vous comment s'appelle le maire de Versailles ? » un élève a répondu « Macron ! ». Ce qui n'a pas manqué de faire rire

François de Mazières. Le maire a ensuite tenu à faire visiter les salles de danse à l'inspecteur académique : « C'est un luxe pour les enfants, mais c'est merveilleux aussi. C'est une école exceptionnelle. »

**L'école Jacqueline
Fleury-Marié sera inaugurée le 25 septembre**

A la surprise de l'élue, les élèves versaillais étaient très sages ce vendredi matin. Il fallait attendre l'heure de la récréation pour entendre des cris dans la cour de récréation de la nouvelle école Jacqueline Fleury-Marié, installée dans les locaux de l'ancienne école Pershing qui a fusionné avec l'école Richard Mique. L'inauguration du nouvel établissement scolaire aura lieu le 25 septembre prochain en présence de la résistante Jacqueline Fleury-Marié. Pour l'heure, dans l'école, la fusion s'opère petit à petit : « On a été obligé de garder les deux bâtiments. Nous n'avons pas suffisamment de place pour accueillir les 12 classes et le dispositif Ulis. Au total cela fait 288 élèves. C'est une



Le maire de Versailles, François de Mazières et son adjointe à l'éducation Claire Chagnaud-Forain entourent le directeur académique des services de l'Éducation nationale, Luc Pham, en visite dans la classe de CP de Catherine Pouliquen à l'école Lully-Vauban.

grosse structure », explique le directeur de l'établissement Christophe Brolles. « Des travaux vont avoir lieu pour que la rentrée 2022 se fasse avec le maximum d'élèves dans ces bâtiments. La fusion était nécessaire pour que les 12 élèves du dispositif Ulis, composé d'élèves ayant un handicap cognitif puissent passer le plus de temps possible avec des enfants de leur âge. Parce que c'est ça la vie, on

est tous ensemble. Nos élus sont sensibles à cette question qui reste entière. » Si les salles de classes ne sont pas encore prêtes à accueillir tout le monde dans les anciens locaux de l'école Pershing, le mélange des élèves a déjà commencé : « Tous les élèves du CE1 au CM2 ont été mélangés pour créer ce sentiment d'appartenance à la même école. »

Benjamin Aguillon

L A R R O U T I S
1921 2021

Votre Artisan bijoutier,
créateur de vos
envies
depuis 100 ans

14 rue du Maréchal Foch
78000 VERSAILLES
01.39.50.23.41
larroutis.fr